



St Laurent de Céris—"La déposition de la Croix" va être restauré



## Saint-Laurent de Céris, le tableau du XVIème siècle va être restauré

«Il s'agit d'un très beau tableau du XVIème siècle attribué à l'école d'Anvers. On ignore comment il est arrivé à Saint-Laurent de Céris. Je suis surprise de voir une peinture de cette qualité, bien conservée. C'est une oeuvre particulièrement intéressante, une seule

peinture similaire se trouve en Espagne» notait Béatrice Kool conservatrice déléguée aux antiquités et objets d'arts de la Charente alors qu'avec d'infinites précautions le tableau «La déposition de la Croix» était décroché pour être minutieusement examiné avant de prendre la direction de la Bourgogne où Thierry Palanque restaurateur des supports bois de tableaux sera aux petits soins pour cette oeuvre qui se retrouvera ensuite dans le Vaucluse et l'atelier de Marion Bosc restauratrice de peintures diplômée du Master en Conservation Restauration des biens culturels, Paris I Panthéon-Sorbonne et disposant le l'habilitation Musées de France. «C'est un grand jour pour Saint-Laurent de Céris» remarquaient de concert les responsables de l'association pour la Sauvegarde de l'église. Des propos repris par Yvette Fort 1ère adjointe qui se félicitait en outre de la naissance de cette association qui a déjà beaucoup oeuvré pour l'édifice «Nous l'appelions de nos voeux. Elle a tout notre soutien, elle permet la conservation et la mise en valeur de notre patrimoine» remarquait l'élu. Dans quelques mois, le tableau retrouvera l'église. Où il sera hautement protégé et sécurisé. «Et nous prévoyons d'installer une borne inter active qui permettra de ne rien ignorer de ce tableau» concluaient les responsables de l'association saint-laurentaise.



---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 31/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/est-charente/actualites/st-laurent-de-ceris-la-deposition-de-la-croix-va-etre-restaure/>